
和食ランチ（和牛ごぼう飯、小鉢、味噌
汁、フルーツ）

本日のビジター

室蘭ロータリークラブ 北川　浩一 様

本日のゲスト
 サクパルの皆様
米山記念奨学生 ショウ・カンメイ 様

2019年2月12日（火）　第2267回　例会

●２月は平和紛争予防／紛争解決月間です。
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2018～2019年度　国際ロータリーテーマ

BE THE INSPIRATION
　　「インスピレーションになろう」
　　　　　2018～2019年度 ＲＩ会長　バリー・ラシン

室蘭北ロータリークラブ会報

●例会場　ホテルサンルート室蘭 ●例会日　毎週火曜日　12：30　P.M.
●事務所　室蘭市中島町2丁目28-6（ホテルサンルート室蘭）
●電話　0143-45-6569 ●ＦＡＸ　0143-50-6578
●URL http://murokita-rc.org/ ●E-mail  mur-n.rc@athena.ocn.ne.jp

本日のプログラム 前回例会の報告

次回の予定プログラム

第2266回（2月5日）例会記録

室蘭岳

本日献立 洋食ランチ（ソースカツライス、スープ）

次週献立予定

室蘭東ロータリークラブ　　
会長　奈良　泰哉 様
クラブ管理運営委員会

創作工房せきね　　　　
代表　関根　勝治 様
クラブ管理運営委員会

卓話「私のしごと」

卓話「貝と室蘭」

会長報告
１．ＩＭの報告（別掲）
　＊米山奨学金をショウカンメイさんに支給いた
します。

　＊ポリオプラス募金一人100円とワンコインニ
コニコBOXのご協力をお願い致します。

幹事報告

１．国際奉仕委員会　徳永委員長より
　　ポリオプラス募金の報告
　　１月の募金額は 9,637 円です。現在累計
35,261 円となっております。ご協力ありが
とうございます。引き続きよろしくお願い致
します。

２．親睦活動委員会　藤井委員長より
　　ワンコインニコニコＢＯＸの報告
　　１月の募金額は4,000 円です。現在の累計
は 46,405 円となっております。ご協力あ
りがとうございます。引き続きよろしくお願
い致します。

３．社会奉仕委員会　齊藤委員長より
　　クラブフォーラム・献血例会について
４．クラブ会報委員会　太田委員長より
　　会報の訂正について

委員会報告

各種記念日

誕生記念日　渡部　一姿 会員　2月2日

出席報告

会員数
出席免除者数
出席義務者数

47名
2名
45名

出席者数
欠席者数
出席率

31名
16名

65.96％

ニコニコＢＯＸ

藤井徹也（ＩＭお疲れ様でした）
本間信（インフルエンザ完治しました）
菅原正明（ＩＭ皆様ご苦労様でした）
川本康裕（本日の夜間例会「音楽の夕べ」が無事
終了しました。皆さんご苦労様です）
小野寺浩二（ＩＭ参加ありがとうございました）

志水様

いつもお世話になっております。
念のため修正版をお送り致します。宜しくお願い致します。　　　　　　　　北海印刷/菊池

笹谷様
いつもお世話になっております。
校正をお送り致します。宜しくお願い致します。　　　　　北海印刷/菊池

恐れ入ります。６月のメニューをお願い致します。



「夜間例会　サキソフォン演奏会」新聞掲載される　̶̶̶プログラム委員会　委員長川本康裕

前回例会のプログラム

クラブ管理運営委員会・プログラム委員会夜間例会「音楽の夕べ」

　本例会では、通常例会を昼から夜に変更し、更に
「音楽の夕べ」と題してサクパルから４人のメン
バーによるサックスのアンサンブル演奏が行われ
ました。「長崎は今日も雨だった」から始まり、ア
ンコールも含め多くの曲目の演奏で普段聞くこと
が少ない、サックスの音色に酔いしれました。
　アルコールがあると更に盛り上がったかなと個
人的に感じましたがユニークな例会でした。
　３月３日に行われる「第２回サクパル演奏会」出
席よろしくお願い致します！



　2月2日（土）、第47回IMが登別グランドホテル
で行われ、当クラブからは30名参加しました。
　「企業における防災・危機管理の再点検」という
テーマで、講師はメディア等でもお馴染みの山村武
彦氏を招くという、地区大会にも引けを取らないよ
うな内容でした。
　「本質を理解するアクティブ・ラーニング」の話
題から始まり、企業における本質的なBCP浸透率
が30％程度と低い問題、発災時の「凍りつき症候
群」による正常性バイアスが行動を鈍化する事を

自覚するなど多岐に渡るものでした。
　そして、災害予防訓練はマンネリ化せず、インフ
ラを遮断して実施する事で「命を守る訓練」の大
切さを意識することが出来ました。
　講演終了後、懇親会ではグランドホテルの料理
を堪能し、登別温泉伝統芸能の「熊舞」を鑑賞しな
がら、第9グループの懇親を深める事が出来、有意
義なIMとなりました。
　皆様、参加いただきありがとうございました。

2月2日（土）第47回IM



第８回理事会　議事録
日　時：平成31年2月5日（火）18：00～
場　所：ホテルサンルート室蘭
出席者：菅原正明、赤崎幸三、西野義人、松田博文、
　　　　本間　信、加藤栄吉、藤井徹也、齊藤俊一、
　　　　菅原義男、椛澤哲也、米塚　豊、川本康裕、
　　　　小野寺浩二（議事記載）

【協議事項】
１．社会奉仕委員会
　　2/26（火）クラブフォーラムについて
　　製鉄記念病院　前田病院長を講師としてフォーラ
ムを実施する。（承認）

２．親睦活動委員会
　　3/19（火）麻雀大会について
　　11月同様、麻雀大会を実施する。(承認)
３．クラブ広報委員会
　　ファイヤーストームミーティングについて
　　年齢別、在籍年数別のグループで意見交換が活発
になるような内容を３月末に予定している。ゲスト
を招く予定はない。（承認）

４．室蘭工業大学留学生交流推進懇談会・留学生交流
会について

　　会長が出席し、ご祝儀10,000円を支出する。
　　（承認）
５．その他
　①職業奉仕委員会
　　4/23（火）職場訪問移動例会について
　　会員職場訪問として岸田会員の職場を訪問する。
現地集合の予定であるが詳細は委員会で調整する。
（承認）

　②役職机上プレートについて
　　プレートが破損しているため、新たに購入する。
　　（承認）
　③2/2（土）RAC全研の実行委員会の出席について
　　ロータアクト2名が出席のため、交通費9,260円を
支出した。（承認）

　④新会員について
　　石倉会員の退会に伴い、引き継ぎ会員として櫛引
秀明氏の再入会の手続きを行う。（承認）

　⑤吉田会員お見舞いの件
　　吉田会員の入院に伴い規程に沿いお見舞いを支出
した。（承認）

　⑥IM請求書の発送について
　　登録料5,000円の請求案内を発送する。（承認）
　⑦献血例会について
　　4/9日（火）10時-11時、12時-16時にモルエで実施
する。（承認）

議　事　録




